

• En gran presentación a la prensa

LLEGÓ "PIEL", EL SÚPER CONDÓN



Cinthia Chacón, encargada de Programas de la Asociación Demográfica Costarricense, muestra con sus manos la elasticidad del nuevo condón "Piel".

ARIEL CHAVES GONZÁLEZ

achaves@diarioextra.com

Foto: Juan Carlos Rubí

La firma Profamilia y la Asociación Demográfica Costarricense presentaron a los medios el nuevo condón "Piel" en sus dos presentaciones (perlado y lubricado) producto que será distribuido por todo el país por la firma Ciamesa.

Olmán Soto, gerente comercial de la Asociación, explicó que los condones son hechos en Alemania y son de extrema calidad, la cual llegará a los costarricenses a un precio menor a los de la competencia.

"Es importante para nosotros establecer este aspecto. Estamos 20% por debajo de los otros productos, a la venta hablamos de mil colones aproximadamente. La competencia es más cara", expresó.

En cuanto a la resistencia de estos nuevos condones dejó claro que están hechos para que incluso la comunidad homosexual los use sin ningún problema.

"Está diseñado para cualquier tipo de

relación sexual incluso las homosexuales", explicó. En torno a las diferencias de calidad en relación con la competencia Durex posicionada en el mercado, expresó que son respetuosos de este hecho, pero que sin duda explotarán la fortaleza de que el producto sea hecho en Alemania.

"Sabemos que Durex tiene una diversidad; Malasia, Singapur y Tailandia. No quiere decir que la calidad sea mejor pero la tecnología alemana todos sabemos que es muy buena", explicó. Por el momento solo distribuirán las presentaciones de tres condones y de acuerdo a los resultados pensarán crear la presentación de seis unidades como lo hace la competencia.

Tras consulta de este periódico Soto explicó que entre la Asociación Demográfica Costarricense y Profamilia existe una gran relación.

"Profamilia es una empresa que pertenece a la Asociación y que genera recursos para financiar los proyectos de la Asociación como es el aborto inducido entre otros", dijo.



La modelo nacional Marcela Negrini presentó también "Piel".